

### PELLEPORT

## Café associatif : Un bilan plus que positif

Samedi, l'assemblée générale annuelle du café associatif avait lieu en présence d'une vingtaine d'adhérents. Géré par l'association L'École Buissonnière, ce lieu d'échanges et de rencontres entame sa troisième année d'existence.

Les bénévoles peuvent être fiers de leurs actions. Pas moins de 13 animations ont été organisées entre septembre 2023 et juillet 2024, permettant de tisser de solides liens intergénérationnels entre habitants. Le café a atteint son objectif de rassemblement et fonctionne désormais chaque week-end avec une quinzaine de bénévoles qui s'impliquent et se relaient dans sa gestion.

Le bilan financier est également très positif. Le café a pu investir dans différents matériels (armoire frigorifique, ordinateur, luminaires, etc.), et a décidé de ne pas demander la subvention municipale pour l'année à venir.



**Le succès du café associatif repose sur l'investissement sans faille de ses bénévoles chaque week-end. / DDM.**

Le bureau de l'association a été renouvelé à l'identique : Jean-Marc Boselli reste président, Christophe Soret, trésorier, et Sylvia Pollacci, secrétaire.

Pour la nouvelle saison, plusieurs projets ont été évoqués et listés. Leur mise en œuvre nécessitera

la participation d'un maximum de bénévoles et de nouveaux volontaires seraient donc les bienvenus.

**Café ouvert le vendredi de 18 heures à 21 heures, le samedi de 10 heures à 13 heures et de 15 heures à 21 heures**  
Mail : [kfe.associatif.pelleport@gmail.com](mailto:kfe.associatif.pelleport@gmail.com)